



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

TRAITÉ SUR LES FORCES ARMÉES CONVENTIONNELLES EN EUROPE
(Paris, le 19 novembre 1990)

Notification conformément à l'article XXII, troisième paragraphe

OBJECTION

Pologne, 28-11-2023

(Traduction)

« En réponse à la communication de la République du Belarus du 30 octobre 2023 déclarant « conformément à l'article 60 de la Convention de Vienne sur le droit des traités du 23 mai 1969, que la République du Belarus a suspendu l'application du Traité sur les forces armées conventionnelles en Europe du 19 novembre 1990 à l'égard de la République de Pologne », la République de Pologne fait objection par la présente à la suspension susmentionnée, conformément à l'article 65, paragraphe 2, de la Convention de Vienne sur le droit des traités du 23 mai 1969. »

La Haye, le 1^{er} décembre 2023

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

Forces armées conventionnelles en Europe No. 20/2023



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

TREATY ON CONVENTIONAL ARMED FORCES IN EUROPE
(Paris, 19 November 1990)

Notification in accordance with Article XXII, paragraph 3

OBJECTION

Poland, 28-11-2023

"In response to communication from the Republic of Belarus dated 30 October 2023 stating that "in accordance with Article 60 of the Vienna Convention on the Law of Treaties of 23 May 1969 the Republic of Belarus suspended the Treaty on Conventional Armed Forces in Europe of 19 November 1990 in relation to the Republic of Poland" hereby the Republic of Poland objects to the abovementioned suspension in accordance with Article 65 para. 2 of the Vienna Convention on the Law of Treaties of May 23 1969."

The Hague, 1 December 2023

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

Conventional Armed Forces in Europe No. 20/2023